
 
 
Abg. Finke erkundigte sich, wer diese Energieberatung durchführen solle. 
 
Abg. Bausch verwies auf Überlegungen in der Kreishandwerkerschaft, entsprechende 
Beratungsleistungen durch neutrale, zertifizierte Betriebe anzubieten, eventuell unter finanzieller 
Beteiligung des Kreises. Dies sei aber noch abschließend zu klären und ausführlich durch den 
Ausschuss für regionale Wirtschafts- und Strukturförderung zu beraten. Eine gesonderte Stelle 
beim Kreis solle hierfür aber nicht eingerichtet werden. 
 
Abg. Hartmann ging davon aus, dass es hierzu eine „breite Debatte ohne Einengung auf einige 
wenige Vorschläge“ im zuständigen Fachausschuss gebe. 
 
Der Landrat stellte das Einvernehmen der Mitglieder des Kreisausschusses fest, den Antrag der 
CDU- und GRÜNEN-Kreistagsfraktionen vom 05.06.2009 in den Ausschuss für regionale 
Wirtschafts- und Strukturförderung zu verweisen. 


